

Männerseminar, Quelle: KI-Abfrage „Perplexity“

20.9.2024

<https://www.perplexity.ai/>

Zeige mir Informationen zum "Männerseminar" des Kreuzbund DV Mainz

Answer

Der Kreuzbund Diözesanverband (DV) Mainz veranstaltet regelmäßig ein Männerseminar als Teil seiner Bildungsreihe. Hier sind einige wichtige Informationen dazu:

Veranstaltungsdetails

- Das Männerseminar findet in der Regel jährlich statt.
- Es wird üblicherweise im Kloster Jakobsberg in Ockenheim (Kreis Mainz-Bingen) durchgeführt.
- Die Veranstaltung erstreckt sich meist über ein Wochenende, von Freitag bis Sonntag.

Themen und Inhalte

Das Männerseminar behandelt jedes Jahr ein spezifisches Thema. Einige Beispiele aus vergangenen Jahren sind:

- 2020: "Mein Schutzschild (Masken)"
- 2021: "Männerfreundschaft"
- 2022: "Allein oder Einsam"
- 2023: "Heimat"

Teilnahme und Organisation

- Die Zielgruppe sind Männer im Kreuzbund.
- In der Regel können bis zu 28-29 Teilnehmer am Seminar teilnehmen.
- Die Veranstaltung wird vom Männerarbeitskreis des Kreuzbund DV Mainz organisiert.
- Anmeldungen erfolgen über die Gruppenleitungen oder direkt beim Kreuzbund DV Mainz.

Kosten und Anmeldung

- Die Kosten variieren, sind aber für Kreuzbund-Mitglieder in der Regel günstiger als für Nichtmitglieder.
- Es gibt einen Anmeldeschluss, die mehrere Monate vor dem Veranstaltungstermin liegt.
- Die Teilnahmegebühr muss bis zum Ablauf der Anmeldefrist überwiesen werden.

Das Männerseminar scheint ein wichtiger Bestandteil des Jahresprogramms des Kreuzbund DV Mainz zu sein und bietet Männern die Möglichkeit, sich mit spezifischen Themen auseinanderzusetzen und sich auszutauschen.

Welche Themen werden beim Männerseminar des Kreuzbund DV Mainz behandelt?

Answer

Das Männerseminar des Kreuzbund Diözesanverband (DV) Mainz behandelt jedes Jahr ein spezifisches Thema, das für Männer in der Suchtbewältigung relevant ist. Einige Beispiele für Themen, die in den vergangenen Jahren behandelt wurden, sind:

1. "Ist Sucht eine Krankheit?"
2. Generationenwechsel in den Gruppen
3. Resilienz und der Umgang mit belastenden Situationen
4. Gruppengestaltung und die Rolle des Gruppenleiters (obwohl dies eher ein allgemeines Seminar-Thema zu sein scheint)

Die Themen scheinen sich oft auf persönliche Entwicklung, Bewältigung von Herausforderungen und die Stärkung der Selbsthilfegruppen zu konzentrieren. Es ist wichtig zu beachten, dass die genauen Themen von Jahr zu Jahr variieren und auf die aktuellen Bedürfnisse und Interessen der Teilnehmer abgestimmt werden. Das Männerseminar findet in der Regel jährlich im Kloster Jakobsberg in Ockenheim statt und erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit unter den Teilnehmern. Es bietet den Männern im Kreuzbund eine Plattform, um sich mit spezifischen Themen auseinanderzusetzen und sich untereinander auszutauschen.

Männerseminar, Quelle: KI-Abfrage „Perplexity“

20.9.2024

Das Männerseminar des Kreuzbund Diözesanverband Mainz behandelt verschiedene Themen, die für Männer in der Suchtbewältigung relevant sind:

1. Im Jahr 2016 lautete das Thema des Männerseminars "Meine Träume - Meine Ziele". Dies deutet darauf hin, dass persönliche Zukunftsvisionen und Zielsetzungen ein wichtiger Aspekt sind.
2. Für das Jahr 2019 wurde das Thema "Wege suchen-finden-gehen" gewählt. Dabei ging es um Fragen wie "Was liegt an Weg hinter mir?" und "Mit welcher Idee habe ich begonnen?", was auf eine Auseinandersetzung mit der persönlichen Entwicklung hindeutet.
3. Generell werden bei den Männerseminaren Themen wie Gruppengestaltung, die Rolle des Gruppenleiters und Gruppendynamik behandelt.
4. Auch Fragen wie "Ist Sucht eine Krankheit?" werden diskutiert, was auf eine Auseinandersetzung mit dem Verständnis von Sucht hinweist.
5. Die Seminare bieten Raum für Austausch und Diskussion unter den Teilnehmern. Der Zusammenhalt und die Verbundenheit der Gruppe spielen eine wichtige Rolle.

Die Themen zielen darauf ab, die Teilnehmer in ihrer persönlichen Entwicklung und Suchtbewältigung zu unterstützen sowie ihre Kompetenzen für die Gruppenarbeit zu stärken. Die genauen Inhalte variieren von Jahr zu Jahr, orientieren sich aber an den Bedürfnissen und Interessen der männlichen Teilnehmer.

Die Themenwahl für das Männerseminar des Kreuzbund Diözesanverband Mainz erfolgt in enger Abstimmung mit den Bedürfnissen der Teilnehmer und den Zielen des Seminars.

1. **Diskussion und Austausch:** Innerhalb der Seminare wird Raum für Diskussionen geschaffen, in denen Teilnehmer ihre Anliegen äußern können. Diese Gespräche tragen zur zukünftigen Themenwahl bei und fördern ein gemeinsames Verständnis für relevante Fragestellungen.

Gibt es Bilder zum Männerseminar des Kreuzbund DV Mainz?

Answer

Basierend auf den Suchergebnissen konnte ich leider keine direkten Links zu Bildern vom Männerseminar des Kreuzbund DV Mainz finden. Allerdings gibt es einige relevante Informationen zum Männerseminar:

1. Es scheint ein jährliches Event zu sein, das Anfang September stattfindet.
2. Das Seminar findet üblicherweise im Kloster Jakobsberg in Ockenheim statt.
3. Im Jahr 2008 nahmen 42 Weggefährten am Seminar teil.
4. Es gibt Hinweise auf Fotos von früheren Seminaren, aber keine direkten Links:
 - o Die Kreuzbund Gruppe Groß-Gerau erwähnt Fotos vom Seminar 2008, aber die Links funktionieren nicht mehr.
 - o Die Website des Kreuzbund Groß-Gerau hat eine Fotogalerie, die Bilder vom Männerseminar auf dem Jakobsberg enthält, aber ohne spezifisches Jahr.
5. Das Thema des Seminars wechselt jährlich. 2008 war es zum Beispiel "Meine Rolle als Mann".
6. Die Seminare beinhalten oft Vorträge, Gruppenarbeit und gemeinsame Aktivitäten am Abend.

Obwohl keine direkten Bilder verfügbar sind, scheint das Männerseminar ein wichtiger Teil der Aktivitäten des Kreuzbund DV Mainz zu sein. Möglicherweise sind aktuellere Bilder auf den Social-Media-Kanälen oder internen Newslettern der Organisation zu finden, die nicht öffentlich zugänglich sind.